



Contender-Asse segeln am Attersee um Edelmetall

ATTERSEE. Die Bootsklasse Contender stieg in den vergangenen Jahren zur Staatsmeisterschaftsklasse auf. Die Österreichische Staatsmeisterschaft 2022 (17. bis 20. August) ist Auftakt zur heuer ebenfalls im Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) stattfindenden Europameisterschaft. Bei diesen Titelkämpfen von 20. bis 25. August wird ein großes Starterfeld um Edelmetall kämpfen. Mit dabei sind auch der amtierende Staatsmeister und Lokalmatador Günther Wendl (UYCAs) sowie seine Tochter Melanie Wendl, die für den Segelclub Attersee startet. Melanie feierte heuer einen sensationellen Sieg beim Ammersee-Pokal in Deutschland. Mit diesem Erfolg gelang es ihr, in einer von Männern dominierten Bootsklasse als erste österreichische Frau eine internationale Regatta zu gewinnen.



Melanie Wendl gewann heuer den Ammersee-Pokal.

Foto: Wendl

Der Sieg in der Long-Distance-Challenge des UYCAs ging an Günther Novak und seine Tochter Flora (beide SC Forelle Steyr). Mit ihrem Korsar hatten sie in drei Regatten die Plätze eins, acht und acht belegt.